



Velotour ins Reusstal

In Zusammenarbeit mit Hans-Ueli Wyss vom Velo-Club präsentiert die «Villmerger Zeitung» die vierte Familien-Radtour. Auch ein Tipp für Radfahrer fehlt nicht.

Die Flachsee-Route für Naturliebhaber

Ein Besuch der reizvollen Landschaft im Freiamter-Reusstal ist zu jeder Jahreszeit empfehlenswert. Die vorgeschlagene Wegstrecke führt über Bünzen und Besenbüren an die Reuss und ist leicht hügelig, aber ohne extreme Steigungen. Beim wunderschönen Flachsee kann die vielfältige Vogelwelt beobachtet werden. Auf dem Rückweg locken die historische Altstadt Bremgarten und der neue Radweg nach Wohlen.

Die Streckenlänge beträgt rund 38 Kilometer, alles auf Asphaltbelag oder guten Naturwegen. Reine Fahrzeit zwei bis drei Stunden; mit kleineren Kindern auch etwas mehr. Unter www.villmergerzeitung.ch, Rubrik Archiv/Serien, sind vergrösserte Kartenausschnitte sowie detaillierte Tourenbeschreibungen aufgeschaltet.

Radfahrer-Tipp

Kleinere und grössere Pausen sind besonders im Herbst bei der Planung einzurechnen. Es können Nebelfelder aufziehen und es dunkelt früh ein. Die Velobeleuchtung muss für alle Fälle einsatzbereit sein. Helle und mit reflektierenden Leuchtsflächen versehene Bekleidung ist empfehlenswert.

Leserumfrage

Dies ist die letzte Familientour dieses Jahres. Ob der Service im nächsten Frühling weitergeführt wird, entscheiden Sie, liebe Leserinnen und Leser. Senden Sie uns ein Mail an redaktion@v-medien.ch mit Ihrer Meinung. Falls Sie die Tourenvorschläge ausprobiert haben, veröffentlichen wir auch gerne Ihre Erfahrungsberichte. Was war das Highlight der Strecke, für welche Destination in der näheren Region möchten Sie eine Routen-Empfehlung?